



INDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 20 HORAS DE AYER

Ozono	máximo	hora	Centro	máximo	hora	pm-10	máximo	hora	Centro	máximo	hora
Noroeste	50	16	Suroeste	78	17	Noroeste	106	07	Centro	96	07
Noreste	71	16	Sureste	88	17	Noreste	101	08	Suroeste	71	13
									Sureste	97	07

HOY NO CIRCULAN

Vehículos con engomado **AMARILLO**
Terminación numérica de placas **5 y 6**
Hologramas **1 y 2**

Contingencia F-1: 150 puntos
Contingencia F-2: 200 puntos

ANOMALÍAS EN NUEVOS GOBIERNOS

Persiste en 11 alcaldías opacidad en presupuesto participativo

Sólo cinco reportaron haberlo ejercido 100%

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Al menos 11 alcaldías de la Ciudad de México mantienen en opacidad el ejercicio del presupuesto participativo y que, de no haberlo comprometido antes del 30 de noviembre, podrían incurrir en subejercicio.

Hasta la semana pasada, de manera oficial sólo Tláhuac y Milpa Alta habían reportado el cumplimiento total de ese recurso; sin embargo, pese a que este medio de información solicitó datos a todas las demarcaciones, sólo Coyoacán, Iztacalco y Venustiano Carranza respondieron que su presupuesto había sido ejercido en su totalidad; del resto se desconocen los datos.

La diputada Xóchitl Bravo, presidenta de la Comisión de Participación Ciudadana del Congreso de la Ciudad de México, afirmó que para este órgano es indispensable conocer la información del dinero, dado que en alcaldías, sobre todo en las que cambiaron de gobierno, se reportaron diversas irregularidades, como que no se licitó o adjudicó en presencia de los vecinos, se cambiaron proyectos o incluso se trató de engañar a la ciudadanía con que podían gastarlo el próximo año.

De acuerdo con la reforma que

aprobó el Legislativo, los recursos que no se alcanzaron a comprometer antes del 30 de noviembre serán considerados subejercidos y no podrán volver a utilizarse.

Para los ejercicios fiscales 2020 y 2021 se asignó una bolsa total de 2 mil 816 millones 406 mil 401 pesos para las 16 alcaldías.

"Yo espero que las alcaldías hayan logrado comprometer y/o ejecutar el recurso al 100 por ciento, porque la realidad es que si no sería bastante lamentable, no para las alcaldías, sino para los ciudadanos porque es la primera vez que se va a ejecutar una cantidad de recursos bastante considerable", mencionó.

Hace una semana, ante congresistas, la subsecretaria de Egresos, Bertha Gómez, indicó que donde pudiera haber subejercicio es, precisamente, en la gestión del recurso participativo.

"De no ser que sólo dos alcaldías tienen comprometido 100 por ciento su recurso, no hay ninguna alcaldía que lo haya alcanzado. Al revés, hay alcaldías que tienen 100 por ciento disponible", dijo la funcionaria, quien comentó que se trata de datos contenidos en el sistema interno de la dependencia, el cual pudiera actualizarse en cualquier momento.

Conforme a los reportes, en Iztacalco el recurso se ejerció al 90 por ciento, dado que se tuvo que cancelar un proyecto por no ser procedente. En Coyoacán también se alcanzó a comprometer todo el dinero, con avance de 55 por ciento en la ejecución de obras; lo mismo en Venustiano Carranza, aunque el avance alcanza 65 por ciento; mientras en Milpa Alta presumieron que no hicieron uso de la ampliación del tiempo que otorgó el Congreso, dado que comprometieron todo su recurso antes del 30 de noviembre.

“

Es la primera vez que se destinaron 2 mil 816 millones a proyectos de los capitalinos

DOMINGO CALIENTE



▲ Como si fuera verano, niños y adultos se dieron para darse un chapuzón en una de sus fuentes. cita en la Alameda Central de la Ciudad de México Foto Pablo Ramos

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Funcionarios de la alcaldía Miguel Hidalgo, a cargo de Mauricio Tabbe Echarte, "sólo atienden a los representantes vecinales afiliados al Partido Acción Nacional o a quienes habitan en zonas como Polanco, Lomas, Anzures e Irrigación", acusaron vecinos de la demarcación.

La agrupación Consejo de Seguridad MX en Miguel Hidalgo, denunció el abandono de las autoridades en colonias como 5 de Mayo, Pensil, Argentina, México Nuevo y Francisco I. Madero, donde quedan pendientes labores de mejoramiento en parques y jardines, alumbrado, obras y de desarrollo social.

Ante la falta de apoyo, este fin de semana realizaron una jornada de mejoramiento en el parque Legaria, labor que llamaron tequio, como las actividades que realiza el gobierno central.

Con escobas, recogedores y bolsas, los vecinos barrieron la zona y limpiaron el parque. También colocaron lonas de una jornada de protección ambiental y realizaron una reunión con líderes, representantes y la comunidad en general.

"El equipo del Consejo de Seguridad en la alcaldía Miguel Hidalgo realizó diversas actividades junto a los vecinos, que han dejado en claro el abandono de las autoridades en materia de servicios urbanos, seguridad ciudadana y desarrollo social", dijeron.

Detallaron que la presunta

Denuncian discriminación representantes vecinales de MH

Funcionarios sólo atienden a miembros del PAN o de colonias como Polanco y Lomas, señalan // Realizan tequio en parque

corrupción de la actual administración también ha derivado en la falta de agua caliente en los deportivos, y cuyos reportes presentados ante el Centro de Servicios y Atención Ciudadana (Cesac) no han sido atendidos.

Además, en la cuestión del presupuesto participativo reiteraron las irregularidades en la gestión, y afirmaron que la demarcación ha sido omisa en ser enlace entre los comités de participación comunitaria (Copacos) y el gobierno, y sólo se ha dedicado a atender a quienes simpatizan con Acción Nacional.

Fue así que los integrantes se

dieron a la tarea de conocer las necesidades de las colonias que, consideran, se encuentran sin atención ni apoyo.

"Se continuará apoyando a todos los vecinos para la solución de sus múltiples necesidades; asimismo, exhortamos al alcalde Mauricio Tabbe y a su gabinete a responder a la brevedad a las demandas que desde el primero de octubre se le han hecho llegar y no han sido atendidas".

El consejo también llamó a todos los Copacos a acercarse con sus integrantes para difundir su voz y exigir resultados que beneficien a sus comunidades.